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Dates 
 

 
Thématiques abordées 

23.09.2009 

Décisions et actions du Conseil général 

CCPQ - SFMQ - Le nouveau service SFMQ n’est pas encore opérationnel. 
- Les dossiers en suspens sont « Ouvrier en boulangerie » et « Profil 
du métallier ». 
- Le groupe article 47 se penche sur le profil « Assistant coiffeur ».  

Approbation des programmes Le programme suivant est approuvé par le Conseil général :   
- « Electronique-Informatique », secteur : industrie - 3ème degré de 
l’enseignement  technique de transition – Province de Liège – OS-
2009-01. 

Intégration Précisions de Mr Delsarte sur les dérogations « article 148 »  
 

capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations « longue distance » et « article 148 » 
sont approuvées. 

40ème Monsieur DELSARTE explique la Ministre organisera une séance 
académique qui réunira l’ensemble des partenaires de 
l’enseignement et qu’elle effectuera des visites des écoles de tous 
les réseaux et de tous les niveaux. 

Les visites permettront d’aborder des thématiques telles que : 
l’intégration, l’alternance, les SSAS, les types et les formes, les 
pédagogies adaptées,… 

 anniversaire de l’enseignement spécialisé 

Etats des lieux des travaux du Conseil général 2008-2009 L’état des lieux des travaux du Conseil général de l’année 2008-
2009 est présenté au Conseil. 

Groupe de réflexion sur le 1er Un groupe de réflexion sur le 1 degré er degré est créé pour se pencher sur 
les problèmes qui se posent pour les élèves de l’enseignement 
spécialisé de forme 4 et pour les élèves de l’enseignement spécialisé 
qui intègrent l’enseignement secondaire ordinaire en 1ère

Groupe « Offre d’enseignement » 
 commune. 

Le groupe se réunira encore le 13 octobre pour finaliser son travail. 
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Il présentera son avis avec des propositions et des modifications « 
qui coûtent » et qui « ne coûtent pas ». 

Groupe CEB  Un groupe CEB est créé pour réfléchir à une certification inférieure 
au CEB qui atteste de compétences utiles à l’intégration sociale ou 
professionnelle des élèves de l’enseignement spécialisé. 

Groupe « P.I.A.» Le groupe a réfléchi sur la transmission du PIA. Cette notion a un 
impact sur le décret. 

Groupe « Secteur Arts appliqués + Article 47 » Proposition d’un questionnaire qui sera adressée à toutes les écoles, 
qu’elles organisent ou non le secteur 

Groupe « Modifications du décret » 
 

Le groupe de travail à recenser les modifications à apporter au 
décret et les a triées selon qu’elles coûtent ou non. 

Groupe « évaluation de l’intégration »  La réflexion porte sur comment évaluer l’intégration en lien avec 
l’Inspection.  

Certificat de qualification Monsieur CAUSSIN propose de mener une réflexion interréseaux 
pour proposer des outils d’évaluation visant à éviter des disparités 
entre les critères d’octroi du CQ. 
Le Conseil général adressera un courrier en ce sens  à la Ministre 
qui pourrait transmettre la demande à la Commission de pilotage. 

Courriers - Courrier du Madame HERPHELIN en réponse à notre courrier 
concernant « L’épreuve externe et le CEB : modalités de 
passation ». 
- Courrier de Monsieur HUBIN en réponse à notre courrier 
concernant l’ « Orientation et thèmes prioritaires pour la formation 
en cours de carrière des membres du personnel de l’enseignement 
spécialisé pour l’année 2010-2011 ». 
- Courrier de Monsieur DEVILLEZ en réponse à notre courrier du 
22 juin relatif au programme « Métallier ». 
- Courrier de Madame LOUIS qui nous adresse en annexe l’Arrêté 
du Gouvernement de la Communauté française relatif au règlement 
d’ordre intérieur du Conseil général de concertation pour 
l’Enseignement spécialisé.   
- Courrier de la société KLUWER qui souhaite que le Conseil 
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général puisse lui adresser ses données actualisées afin de réaliser la 
nouvelle édition du « Mémento des Institutions ».  
- Courrier de Madame HANSE concernant l’interprétation que 
l’Administration porte sur l’article 342 du décret du 3 mars 2004 
organisant l’enseignement spécialisé. 
 

28.10.2009 
 

Présentation de la Déclaration de politique communautaire 
2009-2014 

Monsieur Delsarte présente la déclaration de politique 
communautaire 2009-2014 
La politique communautaire portera sur 

- L’intégration 
- La formation continuée 
- Les titres et fonctions 
- Déscolarisation des élèves atteints de problèmes de troubles 

du comportement  
- Les pédagogies adaptées 
- L’offre d’enseignement en bassin 

SFMQ Le recrutement du directeur et de ses collaborateurs est en cours. 
Approbation des programmes Le programme suivant est approuvé par le Conseil général :   

 « Encodeur/Encodeuse de données », secteur 7 : Economie, phases 
1, 2 et 3 de l’enseignement secondaire spécialisé de forme 3 
organisé par le SeGEC (n° 28) 

capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations « longue distance » et « article 148 » 
sont approuvées. 

40ème Un groupe CG + CSES + Cabinet est mis en place pour préparer le 
40ème anniversaire de l’enseignement spécialisé. 

 anniversaire de l’enseignement spécialisé 

Constitution des Instances sous-régionales de pilotage de 
l’offre d’enseignement qualifiant. 

Les instances sous-régionales sont créées dans les 10 zones. 
Les réseaux y sont représentés, ainsi que des observateurs de la 
promotion sociale, des CPMS, du spécialisé et du Forem. 

Groupe PIA Le groupe préconise les recommandations à propos du PIA pour  
- le décret 
- les circulaires (harmonisation secondaire primaire)  
- enseignement ordinaire 
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- 1er

Groupe « C.E.B » 

 

 degré différencié 
- obligation de la transmission du PIA 
Le groupe CEB répond aux 4 questions posées par le Conseil 
général à propos du CEB et d’un diplôme inférieur à celui-ci.  
Le Conseil général poursuivra la réflexion. 

Courriers  

 

- Lecture d’un courrier de Monsieur DEVILLEZ - Président de la 
CCPQ. Au sujet du PF métallier. 
- Courrier de la Ministre SIMONET informant le Conseil général 
de la désignation de Monsieur Paul-André LEBLANC comme 
chargé de mission pour assurer le secrétariat du Conseil général. 
- Courrier de la Ministre SIMONET relatif à l’accord de 
coopération entre la CF et la COCOF en matière d’intégration 
scolaire pour les jeunes en situation de handicap. 
→Le Conseil général doit désigner un membre qui le représentera 
au sein de la Commission.  
- Accord de coopération entre la CF et la RW en matière de soutien 
à la scolarité pour les jeunes présentant un handicap 
→ Le CG doit désigner un membre effectif et un membre 
suppléant pour le représenter au sein de cette commission 

 
Engagement d’institutrices maternelles en enseignement 
primaire de type 2 

La question est lancée au Conseil général et il serait intéressant 
d’écrire à la Ministre ou dans le réseau à ce sujet.  

Transport scolaire Le Conseil général rédige un courrier à l’attention du Ministre 
HENRY en charge de la problématique des transports, ainsi qu’à 
madame la Ministre SIMONET et à la Commission des transports 
scolaires. 

25.11.2009 Transport scolaire Le Conseil général écrira rapidement à madame la Ministre Marie-
Dominique SIMONET pour attirer son attention sur la 
problématique du transport en Brabant Wallon et l’urgence du 
problème. 



Etat des lieux des travaux 2009-2010 du Conseil général 

 5 

SFMQ Le gouvernement se donne six mois pour l’installer. La procédure 
de recrutement d’un directeur a été lancée. Pour autant, le cabinet 
souhaite que les chargés de mission continuent à travailler les 
profils en attente. 

Approbation des programmes Le programme suivant est approuvé par le Conseil général :   
 « Commis de cuisine de collectivité » secteur 4, phase 1, 2 et 3 , 
forme 3 organisé par le SEGEC  

capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations « longue distance » et « article 148 » 
sont approuvées. 

Présentation des tableaux synthèses de l’intégration Mr Jean-François Delsarte présente les chiffres de l’intégration 
1er tableau : Chiffres globaux. 
2ème tableau : dérogations longues distances. 
3ème

40

 tableau : Bruxelles capital. 
Le Conseil général réagira sur ces chiffres lors de la prochaine 
séance.  

ème Le groupe est constitué. Le Cabinet n’y est pas représenté mais sera 
tenu informé de l’avancée des travaux de ce groupe.  

 anniversaire de l’enseignement spécialisé 

Présentation par Mme Delussu de l’avis du groupe « offre 
d’enseignement » 

Mme Rosanna Delussu présente l’Avis « offre d’enseignement. Cet 
Avis démontre qu’il existe des « trous » dans l’offre. 

Groupe CEB La position du groupe n’est pas claire. Le groupe devra se réunir de 
nouveau afin de s’entendre sur une seule position  
Le Conseil général n’enverra pas de note à la Ministre tant que la 
position du groupe ne sera pas plus claire. 

Secteur Arts appliqués : analyse du questionnaire à 
l’attention des écoles 

Le Conseil général corrige le questionnaire à adresser aux écoles et 
y ajoute une lettre d’accompagnement. 

Courriers 
 

- Accord de coopération entre la Communauté française et Région 
wallonne en matière de soutien à la scolarité pour les jeunes 
présentant un handicap. 

- Accord de coopération entre la Communauté française et Région 
wallonne en matière d’intégration scolaire pour les jeunes en 

Le Conseil général doit désigner un effectif et un suppléant 
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situation de handicap. 

Informations politiques  
 

Le Conseil général doit désigner un seul membre. 
Mr Delsarte informe le Conseil général sur  
- L’arrêté sur les modalités de fonctionnement et de composition  du 
CSES. 
- Les Conseils de recours. 
- Le Décret inscription. 

16.12.2009 SFMQ La mise en place et le recrutement pour cette nouvelle structure est 
toujours en cours. 
 

40ème Une invitation est lancée à tous les membres du Conseil général 
pour s’associer à ce groupe. 

 anniversaire de l’enseignement spécialisé 

Les accords de coopération concernant l’aide à 
l’intégration.  
 

Les accords de coopération concernant l’aide à l’intégration portent 
sur trois ans. 
Le Conseil général y sera représenté par  
- Francis Bruyndonckx : effectif : RW - CF  
- Thérèse Simon : suppléante : RW - CF  
- Dominique Cliquart : effectif : CoCof – CF 

Intégration - Ouverture de groupe « Vadémécum de l’intégration » au Conseil 
général 
- Thérèse SIMON fera un lien constant entre le groupe « 
Vadémécum » et le groupe « Modifications du décret ». 
 

capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations «  article 148 » sont approuvées. 
Groupe CEB Le Conseil général écrit à la Ministre en reprenant 11 points de la 

réflexion du groupe CEB. suivants. 
 
Le Conseil général sollicite également la mise sur pied assez rapide 
d’un groupe de travail sur l’organisation d’un enseignement 
spécialisé au niveau de la promotion sociale. 

Modification de décret Le groupe émet des propositions du décret à propos de  
- transfert du PIA 
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- participation des parents 
 Groupe « Evaluation de l’intégration » 

 
Le groupe se penche sur la modification des formulaires et sur la 
circulaire « intégration ». 

27.01.2010 Simplification administrative 
 

Les directions des écoles spécialisées du réseau libre demandent à 
l’Administration d’informatiser le document relatif à l’attribution 
des membres du personnel. Ils aimeraient pouvoir utiliser les 
annexes 7/04 et 7/04 bis du fondamental ordinaire, générées 
automatiquement par « Proeco », plutôt que le document de saisie 
manuelle. 

Article 47 – double accroche 
 

L’Inspection et l’enseignement non-confessionnel se positionne 
contre une double accroche. 
Le SeGEC maintient sa demande d’accroches multiples pour le « 
surveillant équipier en logistique sportive » 

Ouvrier préparateur -  vendeur en boucherie Le Conseil général décide de créer un groupe  Boucherie-
Charcuterie qui mène en phase 3 au métier d’Ouvrier préparateur -  
vendeur en boucherie. 

Profil aide en coiffure. 
  

Le Conseil général a reçu une demande sur l’intérêt de créer le 
profil ouvrier ou aide en coiffure. Un groupe de travail examine ce 
dossier.  

40ème Le Conseil général rédige une lettre à Madame la Ministre Marie-
Dominique SIMONET pour demander une aide financière pour 
cette journée, ainsi que pour la réalisation du film sur l’E.S. 
Le Conseil général rentrera un dossier en temps utile auprès de 
l’IFC pour faire reconnaître la journée « colloque : anniversaire de 
l’E.S. » 

 anniversaire de l’enseignement spécialisé 
 
 

capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations « article 148 » sont approuvées. 
Groupe « Modification du décret. »  
 

Le groupe propose des modifications de décret sur  
- la transmission du PIA 
- la question des parents  
- La liaison entre le projet pédagogique et les pratiques dans les 
écoles. 
- Les heures de conseil de classe, de travaux d'équipe, de direction 
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de classe, de recyclage ou de guidance. 
- La suspension des cours. 
- L’alternance et de l’intégration.  
- L’intégration en enseignement maternel.  

24.02.2010 courriers - Courrier de la Ministre nous assurant de son soutien pour 
l’organisation du colloque des 40 ans de l’enseignement spécialisé 
et pour la réalisation d’un film à cette occasion. (Courrier distribué 
en séance)  
- Patrick LENAERTS se charge de trouver un lieu et une date de 
visite pour le groupe « Coiffure ». 
- L’enquête sur le secteur 6 « Arts appliqués » a été envoyée dans 
les écoles. Les réponses sont arrivées, il faudra réunir le groupe 
pour analyser ces réponses.  
- Les modifications de décret approuvées par le dernier Conseil 
général ont été envoyées au cabinet. 

Discussion autour de l’avis « Offre d’enseignement » 
 

Le Conseil général corrige l’Avis « Offre d’enseignement »  

capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations « article 148 » sont approuvées. 
Groupe « 1er Degré »  
 

Le groupe liste les difficultés rencontrées par les élèves qui 
obtiennent le CEB et qui passent automatiquement en 1ere année 
commune avec la rupture du système spécialisé. 
Le groupe y cherche des solutions. 

Groupe CEB 
 

Le Conseil général décide d’informer les réseaux sur les 
recommandations ainsi que sur les conseils par type d’enseignement 
pour aider les écoles dans les aménagements lors de la passation de 
l’épreuve du CEB. 
 

Groupe « Modifications du décret »  
 

Le groupe continue ses réflexions, essentiellement autour des 
questions de l’intégration.  

SFMQ  Il se mettra en place au 1er septembre 2010 
Article 47 – assistant coiffeur Recherche d’un endroit pour visiter une école de coiffure. 
Commission des outils  Clarification sur la possibilité de créer un groupe de travail 
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spécifique à l’enseignement spécialisé. 
24.03.2010 Surveillant équipier en logistique sportive Courrier à la Ministre sur le positionnement de ce métier et la 

double accroche. 
Offre d’enseignement L’avis offre d’enseignement a été transmis à Madame la Ministre 

Marie-Dominique Simonet par courrier. 
 

Commission des outils pour l’enseignement spécialisé. Courrier de Madame la Ministre Marie-Dominique Simonet 
Grilles horaires de référence au secondaire. 
 

Analyse des grilles horaires de référence.  

Projet d’expérimentation « Valorisation des acquis »  
 

Distribution d’un PowerPoint et explications sur ce projet. 
Le Conseil général demande à Madame la Ministre Marie-
Dominique Simonet de bénéficier de l’information donnée aux 
membres du Conseil général de l’enseignement secondaire ordinaire 

Groupe « 1er Conclusion du groupe de réflexion et approbation par le Conseil 
général de la proposition du groupe 

 degré » 
 
Groupe « Modification du décret » 
 

Le Conseil général traite des dernières propositions de 
modifications qui pourraient entrer en vigueur pour le 1er septembre 
2010.  
- suspensions des cours au fondamental (art 121). 
- Nomination dans les heures organisées pour l’intégration.  
- Passage primaire secondaire  
- Suivi des élèves de T8 lors du passage du primaire vers le 
secondaire. 
- Retour dans le spécialisé 
- Certification en intégration.  

Groupe « Arts appliqués » Analyse des réponses à l’enquête. 
SFMQ :  
 

Il se mettra en place au 1er septembre 2010. 
 

Circulaire « intégration » 
 

Présentation de la dernière mouture de la circulaire « intégration » 
suite aux travaux du groupe « évaluation de l’intégration ». 
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capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations « article 148 » sont approuvées. 
Modification du décret intégration  
 

Une modification de l’article 156 du chapitre X – Intégration du 
décret du 3 mars 2004 organisant l’enseignement spécialisé est 
proposé par le cabinet.  
 
Discussion et décision à propos de cette proposition.  

Droit au transport pour les élèves en intégration 
 

Actuellement la Région bruxelloise refuse de prendre en charge les 
élèves en intégration temporaire totale. L’Arrêté de ‘74 a été 
coordonné avec le décret de 2004. Les élèves doivent avoir un 
transport vers l’école spécialisé mais le conseil d’état impose de 
prendre en charge les élèves en intégration, ce qui devrait résoudre 
ce problème. 
 

28-04-2010 projet d’expérimentation « Valorisation des acquis » Présentation du projet par Mr Alain Bultot, conseiller de Madame la 
Ministre Marie-Dominique Simonet.  

Double accroche – équipier en logistique sportive  Création d’un groupe inter-réseau de réflexion sur la possibilité de 
double accroche en lien avec le positionnement du métier 
surveillant – équipier en logistique sportive.   

Création d’une Commission des outils dévaluation  
 

Précision sur la procédure de mise en place d’une commission des 
outils d’évaluation.  

Avis du 1er degré Courrier de la Ministre Simonet suite à l’Avis du Conseil général. 
Annexe générée automatiquement par Proéco  
 

L’Administration invite les réseaux à participer à un groupe de 
travail. 

Modification de décret 
 

La majorité des propositions du Conseil général sont intégrées dans 
un décret « fourre-tout ». 

Circulaire « intégration »  
 

La circulaire a été relue et approuvée par le Cabinet. 
Dernières réactions sur la circulaire « intégration ».  
 

Grilles horaires de référence du secondaire plein exercice Le Cabinet attend l’avis de l’Administration et de l’Inspection pour 
approuver les grilles modifiées. 

SFMQ Il se mettra en place au 1er septembre 2010. 
Transport scolaire Echos 
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 - des négociations avec le Ministre Henri 
sur les démarches à poursuivre dans ce dossier. 

Rentrée de l’année des 40 ans  
 

Invitation par le Cabinet aux membres du Conseil général et du 
Conseil supérieur à participer à la réunion de rentrée de l’année des 
40 ans de l’enseignement spécialisé.  

Approbation des programmes  
 

Approbation de six programmes par le Conseil général :  
- « Ouvrier/Ouvrière en peinture du bâtiment », secteur 3 : 

Construction, phases 1, 2 et 3  de l’enseignement secondaire 
spécialisé de forme 3 organisé par le SeGEC 
(D/2007/7362/5/26) ; 

- « Ouvrier-poseur/Ouvrière –poseuse de revêtements souples 
de sols », secteur 3 : Construction, phases 1,2 et 3 de 
l’enseignement secondaire spécialisé de forme 3 organisé 
par le SeGEC ( D/2008/7362/5/15) ; 

- Ouvrier plafonneur/Ouvrière plafonneuse », secteur 3 : 
Construction, phases 1,2 et 3 de l’enseignement secondaire 
spécialisé de forme 3 organisé par le SeGEC 
(D/2008/7362/5/11) ; 

- « Paveur-Paveuse », secteur 3 : construction, phases 1,2 et 3 
de l’enseignement secondaire spécialisé de forme 3 organisé 
par le SeGEC (D/2008/7362/5/10) 

- « Surveillant équipier/ Surveillante équipière en logistique 
sportive », secteur 3 : Construction, phases 1,2 et 3 de 
l’enseignement secondaire spécialisé de forme 3 organisé 
par le SeGEC (D/2008/7362/5/13) ; 

- « Ouvrier carreleur/Ouvrier carreleuse », secteur 3 : 
Construction, phases 1,2 et 3 de l’enseignement secondaire 
spécialisé de forme 3 organisé par le SeGEC 
(D/2008/7362/5/09). 
 

 
 Courriers de Madame la Ministre Marie-Dominique - Réponse à l’avis du Conseil général sur le 1er degré. 
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Simonet - Réponse à l’Avis du Conseil général sur l’offre d’enseignement. 
- Réponse à l’Avis du Conseil général sur le positionnement du 
métier « surveillant équipier en logistique sportive ». 

 
 Courriers.  

 
- Approbation des grilles de références plein exercices a été envoyé. 
- Invitation à venir présenter le projet « valorisation des acquis » 
- Avis 1er

26.05.2010 
 degré.  

Surveillant équipier en logistique sportive 
 

Etat de l’avancement de la réflexion sur le positionnement du métier 
Surveillant équipier en logistique sportive.  

Création du groupe « Boucherie-Charcuterie »  
 

Notre avis à ce propos a été envoyé à la Ministre  
 

Intégration, demandes d’aides complémentaires :  
 
 

Explication et débat sur la méthode de travail pour l’année 2010-
2011 
Calendrier des premières démarches pour l’attribution des aides 
complémentaires.  

Groupe « Evaluation de l’intégration »  
 

Repositionnement des missions du groupe « Evaluation de 
l’intégration »  

Modifications des annexes relatives aux correspondances  « 
fonctions - intitulés de cours » 
 

C’est à l’Administration et non au Conseil général de vérifier ces 
annexes. 
Les réseaux devront les envoyer à l’Administration. 
Ensuite le Cabinet se chargera de les faire transiter à l’AGPE car il 
s’agit d’une matière qui relève du statut.  

Commission des outils d’évaluation  Choix des profils de qualification qui feront l’objet de l’écriture 
d’un outil d’évaluation de référence. 

Fiche signalétique « annexe 7.04 » Evolution de la réflexion et avancées sur l’informatisation des 
fiches signalétiques.  

16.06.2010 Groupe « Art 47 : coiffure  Un endroit de visite est trouvé. 
capital-périodes complémentaire pour l’intégration. Des nouvelles dérogations « article 148 » sont approuvées pour 

l’année 2010-2011. 
« Grandes distances » Premières réflexions sur les critères à prendre en compte pour les 

attributions de capital périodes complémentaire « grandes 
distances »  



Etat des lieux des travaux 2009-2010 du Conseil général 

 13 

Commission des outils d’évaluation  Choix des profils de qualification qui feront l’objet de l’écriture 
d’un outil d’évaluation de référence et désignation des membres.  

Approbation des programmes  
 

Les  programmes suivants sont approuvés par le Conseil général :   
-    « Aide mécanicien/mécanicienne en cycles et petits moteurs », 
secteur 2 : Industrie, phases 1, 2 et 3 de l’enseignement secondaire 
spécialisé de forme 3 organisé par le SeGEC (D/2007/7362/5/14) 
 
-    « Poseur/Poseuse de couvertures non métalliques », secteur 3 : 
Construction, phases 1, 2 et 3 de l’enseignement secondaire 
spécialisé de forme 3 organisé par le SeGEC (D/2008/7362/5/01) 
 
-    « Ouvrier/Ouvrière en sérigraphie », secteur 6 : Arts appliqués, 
phases 1, 2 et 3 de l’enseignement secondaire spécialisé de forme 3 
organisé par le SeGEC (D/2009/7362/5/05) 

Fiche signalétique « annexe 7.04 » 
 

Evolution de la réflexion et avancées sur l’informatisation des 
fiches signalétiques.  

Evaluation de l'intégration 
 

Repositionnement des missions du groupe « Evaluation de 
l’intégration » et premières réflexions sur les critères à prendre en 
compte pour les attributions de capital périodes complémentaire 
« grandes distances ».  

Arts appliqués 
 

Echos de l’avancement de la réflexion du groupe 
Invitation de l’Inspecteur Robert Bouchez à présenter le travail du 
groupe.  

SFMQ Explication sur la procédure de mise en place. 
Grilles de forme 3 du SeGEC 
 

Modification de certains intitulés de cours et certaines accroches 
cours-fonction. 

Thème des formations en cours de carrière 
 

Rappel de l’importance des choix des thèmes de formations en 
cours de carrière. 
 

 


